

# Instructions pour les affiliés

Avant d'envoyer ce mail, ajoutez votre nom, prénom et fonction à la fin du message dans votre messagerie.

Cliquez sur le lien ci-dessous pour ouvrir votre messagerie avec le mail pré-rempli.

 [Cliquer pour ouvrir le mail](#)

## Texte du mail à envoyer :

Aux membres de la commission éducation du Parlement de la FWB,  
Mesdames et Messieurs les députés,

L'agenda de la commission de ce lundi prévoit l'analyse d'un avant-projet de décret contenant une série de mesures qui impacteront directement la vie des écoles, des élèves et les conditions de travail des enseignants.

Depuis plusieurs mois, la colère grandit au sein des écoles.

Alors que vos promesses de campagne portaient sur la revalorisation du métier, force est de constater que les mesures que vous avez votées relèvent du mépris le plus complet envers les enseignants et leur travail.

Alors que vos promesses de campagne portaient sur la préservation de la qualité de l'enseignement, force est de constater que vous imposez la vision d'un enseignement rétrograde fondé sur l'exclusion et la relégation.

Vous avez jeté l'école dans l'incertitude la plus totale. Les élèves, leurs parents et leurs enseignants sont devenus la variable d'ajustement de vos perspectives budgétaires. Vos choix idéologiques se font au détriment d'une école de qualité pour tous, validée par tous et inscrite dans les travaux du Pacte d'excellence.

Vous n'avez plus l'adhésion des acteurs de l'école. Votre mépris, vos mensonges et tentatives d'intimidation n'ont eu pour conséquence que de rompre la confiance qui pouvait exister entre vous et ces derniers.

Nous vous demandons de revenir dans la voie de la concertation, d'abandonner les mesures coûteuses et inopérantes.

Nous vous demandons d'œuvrer pour une école juste, démocratique, accessible à tous. Une école au sein de laquelle les élèves et les enseignants s'épanouiront.